



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

LA PRENSA

29/08/2024

OPINIÓN



RED COMPARTIDA

x @laprensaem

redaccion@la-prensa.com.mx

Red compartida / “Yo me retiro”

Son las últimas mañaneras y el discurso se pone cada vez más bravo, la narrativa presidencial ya tiene costos financieros -¿Es el final del superpeso?- y comerciales como son la pausa con los embajadores en México de Estados Unidos y Canadá, pero no con las embajadas, algo que no los diplomáticos no saben explicar por lo que han optado por seguir con los procesos consulares normales y guardar a los embajadores porque ni ellos van a saber explicar los alcances de la famosa pausa, en tanto, no hay ninguna instrucción específica al respecto y eso que ya van dos días.

El presidente López Obrador se mete durísimo con la reforma al Poder Judicial y deja en claro que: esta batalla es personal, no incluye el beneplácito de Claudia Sheinbaum y Los Claudios, va a usar al Poder Legislativo a como dé lugar y va a aplastar a la oposición, por lo pronto, no se vota este fin de semana la reforma judicial, pero puede ser que ocurra de esta manera a partir del lunes. La apuesta es si se retira de verdad o a partir del 1 de octubre se va a hacer home office presidencial.

Y en la Cámara de diputados se presentaron los titulares de los órganos de gobierno en el caso de Morena. La presidencia de la mesa directiva estará en manos de Ifigenia Martínez, su vicecoordinador, un personaje cercano a la presidenta Sheinbaum es Alfonso Ramírez Cuéllar y quien va de coordinador de operación política es el sindicalista Pedro Haces, El vocero para explicar todo va a ser Arturo Ávila y en la vicepresidencia un viejo conocido, Sergio Gutiérrez Luna. La vicecoordinadora es Gabriela Jiménez y la secretaria es Julieta Villalpando

Todos estos cargos se designaron en la reunión plenaria realizada en San Lázaro en la que participaron los diputados federales electos y fueron ellos los que votaron los distintos cargos para ocupar los diferentes órganos de gobierno de la Mesa Directiva y la coordinación del Grupo Parlamentario de Morena.



LA PRENSA

PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

29/08/2024

OPINIÓN

Tres cargos se designaron por unanimidad, Ramírez Cuéllar como vicecoordinador, la propuesta de que el diputado federal, Pedro Haces, fuera nombrado Coordinador de Operación Política; y la presidencia con Ifigenia Martínez.

El más contento en la bancada de Morena en la cámara de diputados es Ricardo Monreal, pero ya recibió su primer regaño, y es que nos dicen que el día de ayer tras su designación como líder de la bancada en San Lázaro al tratar de calmar los ánimos de reporteros que pedían saber, sobre las reformas que pueden ser votadas la próxima semana, se hizo bolas al explicar, lo que todos sabemos, no habrá albazos pero los tiempos legislativos pueden ser eficientes para que todo quede en el menor lapso posible.

Esto mismo ya llegó a la mañanera y nos confían que ya le pidieron ser claro y directo en sus declaraciones o va a volver a desconfiar de él como cuando fue senador.

En el senado ya están por comenzar los trabajos de la siguiente legislatura y la aún senadora Beatriz Paredes, ante la comisión permanente, dijo que siempre deben ser escuchadas las minorías para que un gobierno no sea tachado de totalitario. Dentro de la estridencia que hay en la esfera política, el llamado al diálogo de parte de Paredes debe ser tomado en cuenta. Nos comentan, que estas mismas palabras deben retumbar no solo en la bancada de Morena sino también en la de PT y Partido Verde, donde según nos comentan, ya se fraguan los primeros cambios a la Constitución, que no necesitan el apoyo de PAN, PRI y MC.

En 2023 una empresa deslumbró y atrajo a más de 2 mil personas en México y el extranjero con promesas de ganancias de hasta el 80%, se llamaba Inverforx y aseguraba operar en 11 ciudades y estar legalmente constituida desde 2019. Lo que se sabe ahora es que ya cerró sus puertas y de sus dueños ni sus luces. Los documentos de los inversionistas que se sienten engañados mencionan como accionista principal a Alberto Pérez y/o Pérez Zamorano.

Las aportaciones que se le entregaban a la firma iban desde los 50 mil hasta los 70 millones de pesos, obviamente estaban impulsados por los rendimientos iniciales que se convirtieron en pérdidas a pesar de que se suponía tenían operaciones desde la CDMX hasta Tijuana y Playa del Carmen.